

Une rencontre en sursis

Monsieur Roméo,

Surpris (ou non) du temps que j'ai pris pour essayer d'apporter des réponses claires à vos précédentes questions ?

À questions importantes, réponses déterminantes !

Je ne veux pas vous faire lambiner plus longtemps. Vous ne me le pardonneriez pas.

Oui, j'accepte votre proposition dans la perspective de futures riches discussions entre nous sur internet, basées sur le trio de valeurs de loyauté réciproque que vous avez revendiqué.

Sur ce grand pas pour moi, commencé ce soir, j'arrête là.

Plus que jamais, bien à vous.

Juliette

Juliette,

Simplement, grand merci de vos réponses, nettes, franches.

J'espérais naturellement de votre part des réactions positives mais, « la prudence étant mère de sûreté », je veille à modérer tout espoir car parfois, au final, il se révèle bien décevant.

Sachez-le : vous avez rendu, hier soir, un homme heureux.

Je cherchais une âme féminine pour correspondre effectivement sur tout, sur rien, mais sur un temps long. J'apprécie donc, comme il convient, ce petit bonheur quotidien que vous venez de me procurer. Je vous en sais gré. Profondément !

Pour autant, sans vouloir déjà vous paraître plus ou moins égoïste, j'en terminerai, aujourd'hui, ici.

À bientôt, chère Juliette

Roméo